

## La amenaza fantasma

Señor director:

A fines del año 2019, el expresidente Sebastián Piñera anunció el congelamiento de las tarifas eléctricas en el contexto del estallido. Sin embargo, como no existen las comidas gratis, el alza del

precio de la energía eléctrica no pudo ser contenida artificialmente por mucho tiempo, porque los recursos fiscales no son ilimitados.

Es por esto que ahora, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, ha dicho que ya no quedan recursos, que se agotaron los US\$1.350 millones que se habían destinado para tal propósito y que hoy, si el pueblo quiere pagar una tarifa más barata, deben aceptar que se les cargue a la cuenta fiscal por medio de un alza en los impuestos.

Marcel ha dejado en claro su amenaza fantasma: el ciudadano, o paga lo que corresponde por la cuenta de la luz, o soporta una nueva reforma tributaria. Independiente del modelo económico, el dinero sale siempre del bolsillo del contribuyente.

**Viviana Véjar Himsalam**  
*Faro UDD*